

Deutsches Jugendrotkreuz – Carstennstr. 58 – 12205 Berlin

An

- die JRK-Landesleitungen
- die JRK-Landesreferentinnen und -referenten
- die Int. JRK-Botschafterin z.K.
- die JRK-Bundesgeschäftsstelle z.K.
- die JRK-Bundesleitung z.K.

JRK-Bundesleitung

Dienstanschrift:

Bundesgeschäftsstelle
Jugendrotkreuz im
DRK Generalsekretariat
Carstennstraße 58
12205 Berlin

Tel.: +49 30 85404-390
Fax: +49 30 85404-484
www.jugendrotkreuz.de
jrk@drk.de

11. Mai 2021

100 Jahre DRK e.V.

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Freundinnen und Freunde,

am vergangenen Samstag hat das DRK unter dem Motto „Vielfalt in Einheit“ gefeiert, der digitale Festakt ist weiterhin auf der Homepage zu sehen und sehr empfehlenswert: [Jubiläum: 100 Jahre DRK - DRK e.V.](#)

Wir freuen uns auch darüber, dass sich unsere Präsidentin Frau Gerda Hasselfeldt sowie der DRK-Generalsekretär Herr Christian Reuter im Rahmen der Bundespressekonferenz am 6. Mai 2021 ausdrücklich sehr anerkennend zu der Arbeit und dem Engagement des JRK im Bereich der Ersten Hilfe und Schularbeit geäußert haben. Die Präsidentin weist auf die Relevanz des Ausbaus an Erste Hilfe Angeboten für die Bevölkerung hin und lobt in diesem Zusammenhang explizit das Engagement des Jugendrotkreuzes: „Das Jugendrotkreuz macht da in der Schulsozialarbeit, im Schulsanitätsdienst schon sehr viel. In den Lehrplänen in einigen Bundesländern ist Erste Hilfe auch verankert, aber eben nicht in allen. Auch hier ist, wäre noch Luft nach oben.“

Auch der DRK-Generalsekretär unterstreicht die Bedeutung und Forderung der Präsidentin noch einmal ausdrücklich.

Die Bundespressekonferenz könnt ihr euch auch unter folgendem Link in Gänze noch einmal ansehen: <https://youtu.be/u3OmdABEJP8>

Die von der Präsidentin und dem Generalsekretär ausgedrückte Wertschätzung hat ihren Ursprung in der guten Arbeit, die wir gemeinsam im Jugendrotkreuz leisten. Bitte gebt diese Anerkennung, auch im Namen der JRK-Bundesleitung, an eure Bezirks-, Kreis- und Ortsverbände weiter!

Ansprechpartner:

Marcus Janßen

marcus.janssen@jugendrotkreuz.de

Lasst uns weiterhin gemeinsam mit allen, die im Jugendrotkreuz engagiert sind, so erfolgreich daran arbeiten! Ein nächster Schritt ist der JRK-Zukunftskongress Schularbeit, welcher am 10. und 11. September 2021 in Berlin stattfindet und zu dem ihr herzlich eingeladen seid. Wir freuen uns darauf, euch dann – hoffentlich – endlich auch persönlich wiederzusehen!

Bis dahin: Bleibt gesund, optimistisch und gut gelaunt!

Herzliche Grüße



Marcus Janßen
JRK-Bundesleiter